

Ramlan Ifran Berharap Saksi Jadi Ujung Tombak Tuk Kawal Suara Rakyat

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 28, 2024 - 21:52



H. Ramlan Ifran, Caleg Partai Nasdem No Urut 1 Dapil Maesa

BITUNG- Beri penguatan dan Edukasi Partai Nasional Demokrat (Nasdem) Dapil 1 Maesa gelar Pembekalan saksi partai Dapil 1 Maesa kota Bitung bertempat di PLC, Kelurahan Bitung Timur Kecamatan Maesa, Minggu (28/01/2024)

Pembekalan dimaksudkan adalah untuk memberikan penguatan bagi para saksi dalam tugas dan fungsinya. Dalam kegiatan yang hadir itu ada kurang lebih 366 orang Saksi ditambah saksi relawan yang tidak masuk dalam daftar.

Sebagaimana disampaikan Ramlan Ifran bahwa dari 188 TPS yang ada, Partai Nasdem menempatkan 2 saksi ditambah juga saksi relawan. Dari 188 TPS jika dikalikan 2 maka total yang hadir saat ini ada 366 Saksi.

Hal itu disampaikan Ramlan Ifran kepada sejumlah awak Media usai kegiatan.

Dalam keterangannya, dari 188 TPS yang ada Partai Nasdem menempatkan 2 orang saksi ditambah para relawan.

" Jadi yang hadir saat ini ada sejumlah 366 saksi tidak termasuk saksi relawan. Alhamdulillah puji syukur hari ini tempat yang disiapkan 300 itu kurang, Teman-teman Wartawan bisa melihat antusias dari pejuang-pejuang kita di tanggal 14 Februari menjadi saksi di Dapil 1 Maesa," jelas H. Olan

Sekretaris DPD Nasdem kota Bitung ini juga menjelaskan, pembakalan Nasdem itu dilaksanakan bertahap, di mulai hari ini di Dapil 1 Maesa, Kemudian Girian, Matuari, Ranowulu dan selanjutnya Dapil Aertambaga, Lembeh Utara dan Lembeh Selatan.

" itulah tahapan-tahapan yang sudah di jadwalkan di DPD Partai Nasdem kota Bitung," beber Caleg Partai Nasdem No Urut 1 Dapil Maesa ini

Melanjutkan, H.Olan juga berharap dikontestasi ini, baik Pileg dan Pilpres kita harus mendapatkan saksi-saksi yang mumpuni, dimana saksi-saksi ini akan mengawal suara kita di setiap TPS. Saksi Partai Nasdem setiap Dapil itu sudah terbentuk dan sudah terisi tinggal Pembekalan seperti yang kita laksanakan hari ini.

Sasaran dari pelaksanaan Pembekalan Saksi sambungnya, adalah menjaga agar suara kita tidak hilang ataupun kurang. Yang kedua adalah melihat semangat mereka, karena tinggal beberapa hari mereka berjuang memenangkan Partai Nasdem baik di kota Bitung, Dapil Minut Bitung, Dapil Sulawesi Utara ataupun Presiden.

" Harapannya, saksi-saksi ini menjadi ujung tombak mengawal Suara yang di berikan Masyarakat kepada kami, para saksi akan siaga mulai dar Pleno di TPS hingga ke KPU," Tandasnya.

Dan terkait target Kursi, Dirinya pun menuturkan Partai Nasdem minimal mempertahankan 2 Kursi, di Dapil Maesa. yang sudah didapatkan pada 2019 lalu. Meskipun sudah berkurang dari 6 menjadi 5 kursi

" Kita Optimis bisa mempertahankan 2 kursi yang sudah kita dapatkan," tegasnya. (AH)